

Des syndicalistes américains pour le retrait de Cuba de la liste des pays terroristes

Image not found or type unknown

La Havane, 21 novembre (RHC) Des syndicalistes des États-Unis ont lancé une campagne d'urgence pour exiger du président Joe Biden qu'il retire Cuba de la liste arbitraire des sponsors du terrorisme sur laquelle il maintient actuellement l'île.

Nous avons « deux mois pour encourager Biden à tenir ses promesses et à renverser les actions anti-Cuba de l'ère (Donald) Trump », a déclaré Chris Bender, dirigeant de Building Relations with Cuban Labor (BRWCL) dans un appel national via la plateforme Zoom.

Mark Friedman, membre de l'Association internationale des machinistes, section locale 1484, militant au sein du Comité Hands Off Cuba de Los Angeles, a écrit que la plupart des Américains, ainsi que le reste du monde, veulent mettre fin à ce traitement épouvantable du peuple cubain.

« Nous venons de voir les Nations Unies, une fois de plus, voter à 187 voix contre deux pour mettre fin au blocus américain de Cuba », a-t-il noté.

Les syndicalistes ont invité la population à signer une lettre adressée à M. Biden : « En tant que représentants élus, syndicats et membres du mouvement de solidarité avec Cuba, nous vous invitons à vous joindre à cette importante lettre appelant le président Biden à prendre des mesures immédiates pour retirer Cuba de la liste des États soutenant le terrorisme (SSOT) ».

La lettre exhorte le leader démocrate à revenir sur les restrictions néfastes imposées par l'administration de son prédécesseur Donald Trump, qui reviendra bientôt à la Maison Blanche.

Le message suggère à Biden de rétablir les progrès diplomatiques, d'alléger les souffrances des Cubains ordinaires et de créer des opportunités de coopération mutuellement bénéfique entre les États-Unis et Cuba.

« Aujourd'hui plus que jamais, il est essentiel que le président Biden agisse rapidement pour garantir une voie vers la paix et la coopération », ajoute le message.

En retirant Cuba de la liste SSOT et en inversant les restrictions de l'ère Trump, nous pouvons ouvrir la voie à une relation plus stable et plus humaine, ainsi que fournir au peuple cubain une voie significative vers la récupération et la résilience après diverses catastrophes naturelles », a déclaré la lettre. » (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370249-des-syndicalistes-americaains-pour-le-retrait-de-cuba-de-la-liste-des-pays-terroristes>



Radio Habana Cuba